

## **Face au danger de l'extrême droite, votons Front populaire ! Portons nos revendications pour l'enseignement supérieur et la recherche !**

Nous considérons que la menace de l'arrivée au pouvoir de l'extrême-droite est considérable. Son projet est fondamentalement raciste, sexiste et homophobe. Il est l'ennemi du service public et de la démocratie. Le programme du rassemblement national prévoit de précariser davantage les étudiant.es. Les libertés académiques d'expression et de réunion seraient durement et durablement attaquées et limitées. L'application de la préférence nationale impliquerait l'explosion des pratiques racistes et discriminatoires (frais d'inscriptions, logements...). **Il est impératif d'empêcher l'arrivée de l'extrême-droite au pouvoir à l'occasion des prochaines élections législatives.**

Pour autant, le macronisme a amplement démontré son pouvoir de nuisance envers les droits des travailleurs, les droits des étrangers, l'école publique, le service public d'enseignement supérieur et de recherche... Ses politiques ont largement conduit à la situation actuelle.

**Pour ces raisons, les sections CGT, SNESUP, UNEF et SUD-Solidaires de l'UPEC appellent à voter Front populaire à l'occasion des prochaines élections législatives, seul vote possible face à la situation politique actuelle.**

Ces élections ne sont pas une fin en elles-mêmes et nous continuerons à **lutter pour nos revendications** en toute indépendance des partis, au-delà du programme du Front populaire :

- un budget ambitieux pour le service public de l'ESR,
- un plan de recrutement de titulaires et de titularisation des contractuel.les recruté.es sur fonctions pérennes,
- l'augmentation des salaires et du point d'indice,
- la mensualisation effective de la rémunération des heures de vacation,
- la fin des frais d'inscription différenciés pour les étudiant.es étranger.es,
- la démocratisation de la gestion des universités,
- la suppression du crédit impôt recherche,
- l'attribution de fonds récurrents, contre le fonctionnement par appel à projets
- la fin des expérimentations concernant le statut des universités.

Nous appelons à participer et amplifier l'ensemble des prochaines mobilisations contre l'extrême-droite. **Les sections CGT, SNESUP, UNEF et SUD-Solidaires de l'UPEC encouragent toutes et tous les étudiant.es et personnels à s'engager et se mobiliser face au danger de l'extrême droite pendant les semaines de campagne et rappellent le caractère constitutionnel de la liberté d'expression.**

**Assemblée Générale  
lundi 24 juin à 12h  
Campus centre – salle i3-106**

Les sections CGT, SNESUP, UNEF et SUD-Solidaires de l'UPEC